

## CUATRO RUTAS POR LAS JOYAS ARQUITECTÓNICAS DE GUADALAJARA



Brihuega está reconocida como conjunto histórico.

El monasterio de Lupiana, orgullo de esta localidad alcarreña.



### PARA DESCANSAR Y DEGUSTAR

La gastronomía alcarreña podría considerarse un monumento en sí misma. Y en algunos lugares, no solo por su gran calidad, sino también por su tamaño. Es el caso de **Casa Goyo**, ubicado en **Alcocer**, que se ha hecho famoso por ser uno de los restaurantes españoles donde más grandes son las raciones. Y todo, sin mermar la calidad de sus platos. Además, si no te lo puedes terminar –algo normal–, te lo llevas a casa.

Platos con tamaños más normales, pero igualmente de un gusto exquisito, ofrecen también

en la zona de la Alcarria Baja. **La Casona de Torres** en **Mondéjar** o **El Cenador de las Monjas** de **Pastrana** son dos buenos ejemplos de cocina tradicional con un toque actual.

Tampoco permitirán que pases hambre en el norte de la comarca. **La Posada de Rosa** o el restaurante **Doña Juana**, ambos en **Hita**, ganan especial protagonismo durante su Festival Medieval. En **Brihuega**, por su parte, destacan los restaurantes **Princesa Elima**, **Los Quiñoneros** o **La Muralla**, este último con un marcado ambiente taurino.

Pero si lo que se quiere es descansar después de haber estado todo el día conociendo las joyas arquitectónicas alcarreñas, las opciones no son menores. **Albalate de Zorita** cuenta con su espectacular casa rural **Las Nubes**, mientras que **Almoguera** presume de su precioso **Molino de los Secretos**. Más al norte, en **Budía** se encuentra la casa rural **El Cóndor**, al mismo tiempo que en **Brihuega** se puede disfrutar del hotel spa **Niwa**. Y si se quiere visitar la zona de **Trillo**, no hay mejor opción que el balneario de **Carlos III**.



El famoso San Jacobo de Casa Goyo, que pocos son capaces de terminar.